
Pièces 4 Pièces

Superficie 126 m²

Référence 16_10825BR

Prix 1 070 000 €

Le Castellet
Maison à vendre (83330)
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A 3mn à pied du village MéDIéval du castellet, cette maison de 140m2 terminé en

2021  aux  normes  rt  2012  propose  des  prestations  haut  de  gamme.  Vous  serez

immédiatement  séduit  par  sa  situation  géographique  dominante  avec  vue  sur  le

village  de  la  cadière  et  les  vignes.  Au  calme  absolu  et  proche  de  toutes  les

commodités  avec  accès  autoroute  à  moins  de  5mn  et  les  plages  à  12mn.  La

domotique et la qualité des matériaux utilisés vous garantissent un confort absolu.

La  pièce  de  vie  aux  dimensions  généreuses  s'ouvre  sur  l'espace  piscine  et  offre

une vue magnifique sur la campagne, la cuisine ...

Located 3' walk from the medieval village of castellet, this 140m2 house completed

in  2021  to  rt  2017  standards  offers  high-end  services.  You  will  immediately  be

seduced  by  its  dominant  geographical  location  with  a  view  of  the  village  of  la

cadière, the vineyards and the sea in the background. Absolutely quiet and close to

all amenities with motorway access less than 5' and the beaches 12', this inverted

house is hidden from view and has a traditional swimming pool. Home automation

and  the  quality  of  the  materials  used  guarantee  you  absolute  comfort.  The

generously sized living room opens ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence
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